

# Lluvias en Cali provocaron inundaciones en gran parte de la ciudad

Las autoridades registraron el taponamiento de alcantarillas y desbordamiento de los canales de agua.

Redacción Colombia  
01 de mayo de 2025 - 10:01 p. m.

Compartir Guardar Comentar (0) Únete



Se presentan problemas en la movilidad, especialmente en las comunas 18 y 21.  
Foto: Captura de pantalla

Resume e infórmame rápido

Escucha este artículo Audio generado con IA de Google 0:00 / 0:00

Las fuertes lluvias que se registraron en la tarde de este jueves primero de mayo en Cali causaron problemas en la movilidad, así como pozamientos en norte, oriente, sur y la ladera de la ciudad. Según las autoridades, barrios como El Caney, Ciudad Jardín, San Fernando, Tequendama, Bochalema, Desepez y Potrero Grande se encuentran entre los más afectados.

Lea: [La transición energética en escuelas rurales de Montería](#)

Las lluvias que duraron aproximadamente dos horas afectaron la red del sistema eléctrico y con ello los semáforos, además desde diferentes puntos de la ciudad, en especial en el sur de Cali, se registraron vías inundadas, lo que dificultó la movilidad.

Sobre lo ocurrido, el alcalde Alejandro Eder aseguró que "estamos atentos, en las calles, ayudando a los caleños", mientras que desde las secretarías de Gestión del Riesgo de Desastres y de Movilidad indicaron que se encuentran en los diferentes puntos donde se han registrado emergencias para evaluar la situación.

Sumados a estos, el cuerpo de Bomberos y el Dagma señalaron que atienden las emergencias por árboles caídos, especialmente en Aguacatal, mientras que Emcali aseguró que trabaja en el restablecimiento del servicio de energía en el Circuito Ciudad Córdoba, Circuito Lili y en parte alta de La Buitrera.

Le puede interesar: [Marchas hoy 1 de mayo en Colombia en vivo: así fueron en Cali, Medellín y otras](#)

Aunque en el norte no llovió, se han presentado afectaciones por encharcamientos, así como se han dado problemas de movilidad, como consecuencia de lo que ocurre en el sur.

Sobre lo que ocurrió, las autoridades señalaron que no hay afectaciones en viviendas o por desbordamientos de quebradas, aunque sí se registran taponamientos en alcantarillados, así como desbordamientos de canales de agua.

Desde el cuerpo de Bomberos indicaron que también se han registrado como afectaciones en Comfandi El Prado, los barrios aladaños al Puente de los Mil Días, Villagorgona, Villanueva, La Portada, Nápoles, Las Palmas, en el sector de la Clínica Farallones, Alameda, CAM, y Junín.

Por último, pidieron a la ciudadanía no transitar por zonas inundadas, no quedarse bajo los árboles, así como alejarse de las riberas de ríos y quebradas. Además, solicitaron a la comunidad estar atentos a los llamados de los cuerpos de socorro y las noticias oficiales, ante cualquier eventualidad.

Por lo pronto, se adelantan trabajos en sistemas de alcantarillado en las comunas 17, 18, 19, 21 y 22, así como se mantiene monitoreo en la comuna 21 y las zonas de ladera ante cualquier nueva emergencia que se pueda presentar.

Por Redacción Colombia

Temas recomendados:

- lluvias
- aguacero
- Cali
- Inundaciones
- Vías
- Movilidad
- Alcantarillado
- caños

Sin comentarios aún. [Suscríbete e inicia la conversación](#)